

陽翠

学校教育目標

高い志をもち、進んで学び、心豊かで、
たくましく生きる生徒の育成
～未来の地域や社会を支える人づくり～

仙北市立生保内中学校
2年学年通信
NO. 19
令和4年8月26日

前期後半がスタートしました

およそ1ヶ月間の夏休みも終わり、24日から前期後半が始まりました。24日に行われた夏休み明け集会では、S.Tさんが学年代表として作文発表をしてくれました。

夏休みの振り返りとこれから頑張りたいこと

2年A組 S.Tさん

私が夏休み明けに頑張りたいことは3つあります。1つ目はリハビリです。私は今年の春に足を怪我してしまい、夏休みに2回目の手術を受けました。2回目なので緊張はいくらか少なく、全身麻酔だったので気付いたら終わっていました。入院中は、リハビリを頑張りました。スクワットや階段の上り下りをしたり、平行棒を使って歩いたりしました。足の腫れが引いてからは松葉杖を使った移動や筋トレをして歩けるようになりました。秋か冬に剣道に復帰したいと考えているので、これからも自分が出来るトレーニングを続けていきたいです。早くみんなと練習して、試合に出て活躍できるように頑張りたいです。

2つ目は学習です。前期中間テストでは、理科と社会で思うように点数が取れず、悔しい結果になりました。だから夏休みはその反省を活かして学習方法を見直して課題に取り組みました。去年は1つの教科を1日で終わらせたりしていましたが、それでは力が付かず、学習内容も定着しないことに気が付きました。そこで、1日に学習する教科のバランスを見直して課題に取り組み、間違った問題は一人勉強で直し直すようにしました。また、生活習慣を整えて、日中に学習を終わらせるようにして、集中して取り組むように心がけました。夏休み明けテストや前期期末テストでは予習、復習と見通しを立てた計画的な学習を続けていきたいです。

3つ目は、計画的で健康的な生活をする事です。学習を日中に終わらせようと努力する事は出来ましたが、朝決めた時間に起きられないことが多くありました。夏休み中だということもあり、気が緩んでしまったと思います。自分の計画に基づいて規則正しい生活をして、時間の使い方を工夫することで自分の時間が増えたり、学習時間を増やしたりする事が出来ます。まだまだ家の中で過ごす時間が多いこの頃なので、家で過ごす時間を大切にしていきたいです。そのために、決めたことは「しっかり実行する」という意志をもって頑張りたいと思います。

夏休み明けはテストや学校行事も盛りだくさんで、後期には私たち陽翠学年が生徒会のバトンを引き継ぎます。夏休みの反省を夏休み明けの生活にしっかり活かしていけるようにしたいです。



お知らせです

○9月1日と2日に予定している職場訪問学習の実施計画を24日に渡していますので、ご確認ください。なお、参加同意書をまだ提出されていない方は、29日まで学級担任に提出してください。

○9月の学年集金についての連絡です。集金額が11,000円になりますので、ご注意ください。なお、口座振替日は1日です。よろしくお願いいたします。

来週の予定です

	1	2	3	4	5	6	総評	行事等
8月29日(月)	A 保体	理科	数学	社会	学活	専門委員会	16:00	テスト計画づくり(5校時) 専門委員会
	B 保体	数学	理科	音楽	学活			
	D 保体	国語	生単	音楽	学活			
8月30日(火)	A 国語	総合	英語	保体	わたしの主張 県南大会を 聴く		16:00	わたしの主張県南大会(市民会館) 新人総体抽選会(バレーボール)
	B 社会	総合	国語	保体				
	D 英語	総合	社会	保体				
8月31日(水)	A 英語	保体	家庭	国語	理科	総合	16:00	フツ化物洗口 SC来校
	B 理科	保体	英語	家庭	国語	総合		
	D 社会	保体	数学	家庭	国語	総合		
9月1日(木)	A 訪問先	MEGAドンキホーテ秋田店・秋田魁新報社・秋田銀行本店					16:05	2年生職場訪問学習1日目
	B	積水ハウス秋田営業所・秋田県庁・秋田地方家庭裁判所						
	D	秋田県警察本部・秋田県スポーツ科学センター						
9月2日(金)	A 訪問先						17:05	2年生職場訪問学習2日目
	B	陸上自衛隊秋田駐屯地						
	D	大森山動物園						